



PROCES VERBAL DE CONFORMITE *REPORT STATEMENT*



N° 0501/333/09/18/1339

Au modèle d'équipement sportif suivant : *To the following sport equipment :*

- Vélo tout terrain à Assistance Electrique *Electrical assistance mountain bicycle*.... (Dénomination *Designation*)
- BRICKS (Référence *Reference*)
- 40 / 46 / 52 (Tailles *Sizes*)
- NEOMOUV Allée des quatre journeaux Rue Gilbert ROMME 72200 LA FLECHE..... (Importateur *Importator*)
- NF EN 15194 + A1 01.2012 et ISO 4210 09.2015..... (Référentiel technique *Standard*)

Le CRITT SPORT LOISIRS atteste que l'échantillon présenté est conforme à la norme **NF EN 15194 + A1 01.2012** sauf §4.1 et ISO 4210-2 Septembre 2015 VTT.

The CRITT SPORT LOISIRS gives evidence that the presented sample is in accordance with the standard NF EN 15194 + A1 01.2012 except §4.1 and ISO 4210-2 September 2015 VTT.

Fait à Châtelleraut, le 24 Octobre 2018 *At Châtelleraut, the October 24th 2018*

Responsable essais *Testing manager*

Nota : Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation doit être portée à la connaissance l'organisme habilité, en application de l'article R 233-62 du Code du Travail. Cette attestation comporte 1 page.

Nota : Any modification brought to the material new object of the present certificate must be carried in the knowlex body, in application of the article R 233-62 of the Labour code. This certificate contains 1 page.

